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这里只是对于2017过半的总结，因为之前好像从来没有总结过，外加上最近也挺闲的，所以来一次半
总结。

依稀记得本学期开学那会儿，因为写了一个半成品的APP所以稍微有些得意，当时哪怕走路都觉得自
棒棒哒，嘴角都会挂上一抹笑意。

毕竟我整个寒假都在写那个APP，而那个寒假里的成长是非常明显的，会得意也是正常的。然后接下
的日子里，我依旧在写APP，只是没有了寒假那时的充裕时间，上课冲碎了我所有的时间与计划，依
零碎的时间根本不足以让我能够写完它，外加上第一次写APP，所以也显露出了很多的弊端与不足，
后到了五月份也没能写完，进度大概是百分之五六十这样。

之后因为要忙于学习javaweb，就很少打开Android studio去写它了。直到五月底，我又有了想要写
它的冲动，谁知再次打开时，整个APP都无法编译了，可能是某些原因，导致编译出错了吧，看着满
红色波浪的错误，索性另外开一个project，将项目换一个名字，并且舍弃之前的UI，自己构思UI，
是有了接下来两周便写完的LMusic。

说来惭愧，这个APP还有点小bug，因为忙着写web程序所以一直没能修复，也就是暂停维护了。

上半年第一个收获就是它了，我独自一人写完了一个APP，并且没有依赖任何第三方类库，成就感满
，但却不敢像是开学那会儿般得意洋洋了，因为看到了更高更远的目标，不敢再拘泥于眼前的苟且。

所以，第二个收获便是，眼界的扩展。

大约是三月中旬，在掘金上看到了tale博客，之后心动到希望能够搭建个人博客，并记录自己的知识
成长，只是当时不知服务器为何物的我，根本无法将它搭建起来，于是看到了作者在GitHub上留下
群，兴冲冲跑去加入，之后发现里面大佬所讲的内容我没一个是知道的，现在想想，我当初到底是生
在多么深的井底之下啊，做了那么久的井底之蛙还洋洋得意满足现状。

四月初，结识一群大佬，然后整个人的眼界得以扩展，搭建个人博客，开始了web的学习，之前从未
想过的事情，倒是给我遍历过来了。

也是自那之后，我才明白决定一个人成长的关键，应该是他自身目光的长远。

我记得在高中的时候，有一场演讲，不记得是谁来演讲的了，只是记得那个演讲者说过这么一个栗子
—他说他经常带他的一个侄子（应该是侄子，如果没记错的话）去北大里面玩耍，原因是希望他能够
白还有这么一个地方，以后他学习的时候就不会想着其他的事情了，而是想着希望能够进入北大去学
。

我当时也就是记得这样一个例子，却无法在当时总结出其中的含义，应该说无法用话语表达出来，现
今自己有了这样一番体验之后，便能够总结出来了——一个人的成长，很大部分都取决于他的目光。

一个人的目光若是一开始便放得相当长远，那么他便会与周围目光短浅者不一样，他会有明确的目标
做明确的事情，每天都会有所收获。哪怕他知道自己已经比其他人会的多，也不会骄傲自满，因为他
目光不允许他这样做，因为他从来就没有关心过会超越其他人多少，只会关注自己与这个目标的距离
剩下多少。

还有一个例子，我之前经常跟朋友们提起，我说我认识一个人，他们家就是那种所谓的书香门第。

说到书香门第这个词，可能很多人脑海里第一印象便是书呆子，还有可能就是读书人了。

其实意思也差不多，我认识的那个人，她的爷爷奶奶那一辈开始便是知识分子，爷爷奶奶那一辈，这
算起来应该是我天朝成立之前吧，那时候就已经是知识分子了，而她的父母更是大学毕业，所以整个
族都有着一股浓郁的知识氛围。她的名字便是从诗经里取的，可见这一家是有着多么深厚的知识了吧。

在这里不得不吐槽一下，我们这一辈农村里长大的娃，谁的名字不是找一个算命先生算一下然后得出
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个字再结合自家的某个字辈得来的啊，像是这种从诗经里找的词作为名字什么的，谁能想到，所以这
是差距所在。

扯远了，我想说的依旧是目光的问题，我这位朋友由于家族本身就有着很高的目光，所以本身就已经
一个很好的氛围里，所以比普通的孩子聪明得多。你想要是这辈子就这样普普通通如图井底之蛙般生
在自己的圈子里，那么以后连教育的后代都会一起被困在这里，你又怎能期盼他代替你去取的更好的
绩光宗耀祖？

我之前也一直认为她很厉害，她的家族更厉害，突然也想起以前经常看到的一个问题——为什么要读
？我想这里也给出了很好的解释。

第三个收获应该是写代码吧，自学的那段日子里虽学了不少但真正写的代码挺少的，基本上都是按照
频或书上的代码敲一遍，也不太明白他们是什么意思。而寒假以来自己开发APP才算是真正自己去写
代码，各种数据结构数据算法以及设计模式，也只有自己真正去用过一遍才知道那是什么意思，这些
都是之前看视频所学不到的东西。

顺带说一下那个APP的代码计算了下，6400+行，不算多，本以为会有10000+的，当然没计算XML
仅仅是我自己创建的java类代码。

好了，总结到此结束，2017上半年的收获总结起来就这三点，其中第二点我认为是最重要的，它让我
在有了更高的目标，不再局限自己现在所处的环境，也不再因为一点小小的成就沾沾自喜，往后的日
，我的成长也会相当恐怖，不鸣则已。

那么，下次总结就是2017结束的时候了，到时候我希望自己已经成为能够独立开发大型web项目的大
狗了，具体计划会另外描述，就这样。
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